DIRECTOR GENERAL: Andrés Torres Aguirre

PACHUCA; HIDALGO MARTES 18 NOVIEMBRE 2025 AÑOI Nº 186

Vocales Radio

Lunes a Viernes
7:00 a 8:00 hrs.
Transmisión en vivo a
través de Facebook v X



Siguenos en nuestras redes sociales

X: @LasVocalesRadio
Facebook: Vocales Radio
Instagram:vocales_radio
Tiktok:vocales.radio
Spotiffy: Vocales Radio

vocalesradio.online@gmail.com WhatsApp: 7711508105

La información contenida, la puede consultar en **www.vocalesonline.com.mx**

Pachuca registra saldo blanco durante el Operativo Buen Fin 2025

STAFF VOCALES RADIO

a Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad de Pachuca de Soto desplegó un operativo permanente de vigilancia, monitoreo y supervisión en las principales zonas comerciales de la capital durante el Buen Fin 2025.

El dispositivo, coordinado con las áreas de Prevención del Delito, Policía Preventiva y Tránsito y Vialidad, contempló recorridos en campo, presencia fija y móvil, así como atención inmediata a los reportes ciudadanos. Estas acciones permitieron mantener saldo blanco durante toda la jornada, sin incidentes que comprometieran la integridad de visitantes, locatarios o transeúntes.

El operativo se desarrolló en plazas y corredores comerciales como Gran Patio, Del Valle, Vértice, Explanada, Chedraui, Soriana Tutelar, Perisur, Plaza de las Américas, Galerías, y en la zona del Centro, donde se reforzó la presencia institucional para ofrecer condiciones de seguridad a quienes acudieron durante el periodo.

La Secretaría resaltó que los buenos resultados fueron posibles gracias a la coordinación entre las áreas operativas y a la colaboración directa con las administraciones de las plazas comerciales y dueños de negocios, que brindaron apoyo en la supervisión interna, el manejo de incidencias y la atención al flujo de personas. Estos trabajos conjuntos permitieron consolidar un ambiente ordenado y generar confianza entre establecimientos y asistentes.

Asimismo, la dependencia reconoció la labor del personal en campo y la disposición de la ciudadanía y del sector comercial para atender indicaciones y reportar cualquier situación relevante, elementos que contribuyeron a preservar la tranquilidad en todos los espacios supervisados. Con este balance, la SSPTyV realirma la importancia del trabajo conjunto entre autoridades, establecimientos y comunidad para garantizar la seguridad en eventos de gran afluencia.



Hongos aumentan productividad del maíz rojo "Sangre de Toro"

Investigadores del Instituto Tecnológico Superior de Huichapan (ITESHU) desarrollaron un proyecto de investigación que demuestra que los hongos micorrízicos arbusculares aumentan la productividad y calidad del maíz rojo "Sangre de Toro", ofrecen una alternativa sustentable a los fertilizantes químicos y fomentan prácticas agrícolas más sostenibles. El proyecto obtuvo el segundo lugar en la Séptima Jornada de Investigación y Ciencia "Tecnociencia Superior 2025", organizada por el Tecnológico Nacional de México / Instituto Tecnológico Superior de Rioverde, destacando la relevancia de la investigación aplicada y la innovación en el desarrollo agrícola y social de la región.



Concluyó con éxito el Tianguis de Pueblos Mágicos





Ixmiquilpan

Regidores de la Comisión de Gobernación de la Asamblea Municipal resolvieron no aprobar la creación de una nueva demarcación política, como lo solicitaba el poblado de Sastheje, luego de no aumplir con lo establecido dentro del de Bando de Policía y Gobierno Municipio de Ixmiquilpan. El tema fue abordado y analizado durante la Décima Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Gobierno, donde los regidores vertieron sus diferentes puntos de vitas previo análisis de la documentación que se habia aportado por parte de los habitantes de la comunidad solicitante. Tras la revisión de la documentación y el estudio de viabilidad, los regidores emitieron su voto en contra, determinando su improcedencia, esto por no cumplir con los requisitos.

Regreso

El caso sobre los desfalcos en RyTv de Hidalgo vivirá un nuevo capítulo.

El 2026 iniciará con noticias respecto a nuevas investigaciones y procesos en contra del ex director del sistema quien ya pasó dos años en prisión, pero aún deberá responder por más imputaciones. Al tiempo.